

Cuba et l'Iran entendent élargir leurs relations économiques



CUBA

IRAN



La
Havane
7
octobre
(RHC)

L'Ambassadeur de l'Iran à La Havane, Ali Chegeni a fait savoir que son pays et Cuba entendent élargir leurs relations économiques dans des domaines comme l'industrie pharmaceutique et le tourisme.

Le diplomate iranien a ajouté que nos deux pays entendent signer un accord commercial dans le cadre de la prochaine commission mixte Cuba-Iran qui siégera dans ce pays.

Ali Chegeni a ajouté que des pas importants sont faits sur la voie de la coopération dans le domaine de l'industrie pharmaceutique et que le nombre de touristes iraniens a atteint ces 4 dernières années le nombre de 30 000.

L'Ambassadeur de l'Iran à La Havane, a mis en exergue le grand potentiel et la volonté des deux parties pour porter les relations économiques au même niveau que les relations politiques compte tenu du fait que Cuba et l'Iran sont des cibles du blocus étasunien.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/35726-cuba-et-liran-entendent-elerargir-leurs-relations-economiques>



Radio Habana Cuba